

NGO

Patroli Dialogis oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Apr 5, 2024 - 11:49



BRIPKA DIAN WIHARDANI POLSEK SAGARANTEN
269
05/04/2024 09:22:24

Patroli Dialogis oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, BRIPKA DIAN WIHARDANI, kembali melakukan aksinya dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Pada Jumat, 05 April 2024, pukul 10.00 WIB, tepatnya di Kampung Cibungur, Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, BRIPKA DIAN WIHARDANI menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) serta memberikan himbauan penting kepada warga masyarakat.

Antusiasme masyarakat dalam menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas terlihat sangat positif. Dalam kesempatan itu, BRIPKA DIAN WIHARDANI tak hanya menghimbau warga untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan, namun juga memberikan serangkaian pesan penting.

Pertama, warga diminta untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Apabila terdapat kendala atau informasi terkait dengan situasi keamanan, mereka diimbau untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau langsung dengan Bhabinkamtibmas.

Tak hanya itu, pesan-pesan terkait pencegahan kenakalan remaja dan tindakan menyimpang lainnya juga disampaikan dengan tegas. Remaja, anak-anak, dan wanita diminta untuk menjauhi segala bentuk perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong yang meresahkan.

Pentingnya kesadaran dalam mencegah tindak pidana perdagangan orang juga ditekankan oleh Bhabinkamtibmas. Warga diminta untuk aktif melaporkan kepada pihak berwenang apabila mengetahui atau mencurigai adanya peristiwa semacam itu.

Selain itu, dalam rangka menjaga kesehatan, masyarakat diingatkan untuk selalu menggunakan masker saat melakukan kegiatan sehari-hari. Hal ini dilakukan mengingat kondisi udara yang kurang baik bagi kesehatan, yang dapat menyebabkan penyakit infeksi saluran pernapasan atas (ISPA).

Terakhir, larangan membuka lahan atau hutan dengan cara dibakar yang berpotensi menimbulkan kebakaran juga disampaikan dengan tegas kepada seluruh warga.